

## Baja ritmo generación de empleo (El Reforma 09/10/08)

Baja ritmo generación de empleo (El Reforma 09/10/08) Estima experto que este año se generarán 330 mil empleos formales, pero en 2009 sólo se crearán 200 mil. Foto: Archivo En los primeros nueve meses del año se generaron 318 mil 641 empleos, apenas la mitad de los registrados en el mismo periodo de 2007 Arturo Rivero Ciudad de México (9 octubre 2008).- La desaceleración económica de Estados Unidos ya frenó la creación de empleos en México. En septiembre de este año, los puestos formales de trabajo crecieron 1.7 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado, lo que representa la tasa más baja de crecimiento desde junio de 2004, según datos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) revelados por la Secretaría del Trabajo. De esta manera, en los primeros nueve meses del año se generaron 318 mil 641 empleos, apenas la mitad del mismo periodo de 2007, y la más baja desde 2003 para un periodo similar. Las estadísticas incluyen asegurados permanentes y eventuales del campo y la ciudad. Eduardo González, economista de Banamex, aseguró que esta tasa de crecimiento del empleo en septiembre es producto de la desaceleración económica estadounidense y el bajo crecimiento en México. "Si la actividad económica se desacelera, el empleo también", comentó. Para el analista, 2008 arrojará una de las cifras más bajas en generación de nuevos puestos de trabajo, con sólo 330 mil, pero además pronostica un panorama todavía más difícil para el siguiente año. "El 2009 luce aun más complicado. El número de puestos de trabajo que se proyectan se generen en el País es de 200 mil, una cifra que muestra el tamaño de la incertidumbre que se vive", aseguró. "No habrá repunte en el corto plazo, el panorama se complica", advirtió. Tomás Natividad, presidente de la Comisión Laboral de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), señaló que es inevitable que la actual crisis financiera afecte la generación de empleos en el País y aceptó que el panorama en materia laboral es de incertidumbre.